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戸別収集 (燃やせるごみ) 実証実験に関する 

アンケート調査のお願い 
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問１ 回答者ご本人についてお尋ねします（当てはまるものに〇を付けてください） 
 

加入している 

町内会・自治会 

1 タウン石尾台第１住宅自治会 

2 タウン石尾台第２住宅自治会 

3 タウン石尾台自治会 

4 石尾台南町内会 

5 その他 

性  別 1 男性     2 女性 

年  代 

20歳未満     20歳代     30歳代 

40歳代      50歳代     60歳代 

 70歳代      80歳代     90歳以上 

ご家族の人数  ご本人を含めて      人 

 

問２ 戸別収集の実証実験に参加しましたか？（どちらかに〇を付けてください） 

   1 参加した    ➡ 問３へ進んでください 

   2 参加しなかった    

 

 

 

 

 

次のページへ→ 

このたびは、皆様のご協力により、戸別収集(燃やせるごみ)の実

証実験を無事終えることができました。ありがとうございました。 

つきましては、率直なご感想、ご意見をお聞かせいただきたく、

アンケート調査を実施いたします。お手間をおかけし恐縮ですが、

ぜひ、ご協力くださいますようお願い申し上げます。 
 

回答後のアンケートは、 11 月 14 日(月)まで に、 

同封の返信用封筒で郵送してください。 
 
【お問い合わせ・返送先】 

春日井市役所 環境部ごみ減量推進課 ℡ (0568)85-6222 

(参加しなかった理由を教えてください) 例：町内会・自治会未加入のため 
 
 
 

（記入後は、3 ページの問 7 へ進んでください） 
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問3～６は、実証実験に参加した方にお尋ねします。 
 

問３ 実験中は、燃やせるごみの量に変化はありましたか？ 

（どれか１つに〇を付けてください） 

  1 燃やせるごみが減った 

  2 特に変わらなかった 

  3 燃やせるごみが増えた 

 

問４ 実験中は、普段よりもごみの分別や出し方に気を付けましたか？  

（どれか１つに〇を付けてください） 

  1 普段よりも気を付けた 

  2 普段と変わらなかった 

  3 普段ほど気を付けなかった 

 

問5 戸別収集でよかったこと、利点はありましたか？ 

（当てはまるものすべてに〇を付けてください） 

  1 ごみステーションまで歩かなくてよいので、ごみ出しが楽だった 

  2 各自がカラス被害等に気をつけるので、街がきれいになった 

  3 ごみステーションの管理（清掃など）の負担が減った 

  4 通りすがりにごみを捨てられることや、収集後にごみを出されることが減り、 

ごみステーションがきれいになった 

  5 事業者が、事業で出たごみを家庭ごみとして出すことがなくなった 

  6 特になかった 

  7 その他（                          ） 

 

問6 戸別収集で困ったこと、問題点はありましたか？ 

（当てはまるものすべてに〇を付けてください） 

  1 ごみが通行の邪魔にならないか、近所の迷惑にならないか心配だった 

  2 各家庭の前にごみが並び、街の景観が悪くなった 

  3 ごみの臭いが気になった 

  4 カラスや猫などにごみを荒らされた 

  5 プライバシーや防犯上、家の前にごみを置くのは不安だった 

  6 収集の遅れや収集忘れがあった 

  7 特になかった 

  8 その他（                          ） 

 

 

 

次のページへ→ 
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問７以降は、すべての方にお尋ねします。 

 

問 7 市全体で、燃やせるごみの戸別収集を導入すべきだと思いますか？ 

（どれか１つに〇を付けてください） 

  1 導入すべきだと思う    ➡ 問 8 へ進んでください 

  2 導入せず、今のままがよい ➡ 問 9 へ進んでください 

  3 どちらともいえない    ➡ 問 10 へ進んでください 

 

問 8 問 7 で「導入すべきだと思う」と回答した方にお尋ねします。 

なぜ、導入すべきだと思いますか？（当てはまるものすべてに〇を付けてください） 

  1 高齢の方などのごみ出しの負担が軽くなるから 

  2 各自がカラス被害等への対策をとり、街がきれいになるから 

  3 誰が出したごみか明確となり、出した人が散らかったごみを片付けるから 

  4 通りすがりにごみを捨てられることや、収集後にごみを出されることが減り、 

ごみステーションがきれいになるから 

  5 ごみステーションの管理(清掃など)の負担が減るから 

6 事業者が、事業で出たごみを家庭ごみとして出すことがなくなるから 

  7 ごみが出ないよう工夫する人が増え、春日井市のごみの量が減るから 

  8 その他（                          ） 

➡ 問 11 へ進んでください 

 

問 ９ 問 7 で「導入せず、今のままがよい」と回答した方にお尋ねします。なぜ、

導入すべきでないと思いますか？（当てはまるものすべてに〇を付けてください） 

  1 ごみのことで近所の人間関係が悪くなるかもしれないから 

  2 各家庭の前にごみが並ぶと、街の美観が悪くなるから 

  3 自宅前にごみを出すと、カラス等による散乱や臭いが気になるから 

  4 自宅前にごみを出すと、プライバシー侵害や防犯上の不安があるから 

  5 収集時間が遅れたり、収集忘れが起きたりしそうだから 

  6 ごみ収集車の低速走行や頻繁な停車により、事故や渋滞が心配だから 

  7 ごみ収集に関する費用（人件費・車両費・燃料費等）が増えるから 

  8 その他（                          ） 

➡ 問11へ進んでください 

 

問 10 問 7 で「どちらともいえない」と回答した方にお尋ねします。 

そう考える理由を教えてください。 

 

 

 

 

 

  次のページへ→ 

例：収集方式が変わっても何かが変わるとは思えない 
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問11 戸別収集を導入すれば、収集経費（人件費・車両費・燃料費等）の増加が予

想されます。戸別収集導入に伴うごみ収集の有料化について、どう思いま

すか？（どれか１つに〇を付けてください） 

    ※有料化とは、住民がごみ処理費用の一部を税金とは別に負担する制度です。多くは、

指定ごみ袋の金額にごみ処理費用の一部を上乗せする方式で行われています。 

  1 戸別収集のため、有料化すべきである 

  2 戸別収集のため有料化するのは、望ましくないが、やむを得ない 

  3 戸別収集を望むが、有料化すべきでない 

  4 戸別収集のため有料化されるよりは、従来どおり無料のステーション収集がよい 

  5 よくわからない 

➡ １・２を選択した方は問12へ進んでください 

➡ ３～５を選択した方は問13へ進んでください 

 

問12 問11で1又は２を選択した方にお尋ねします。ごみ収集を有料化する場合、

ひと月１世帯当たりの負担は、どの程度が適当だと思いますか？ 

（どれか１つに〇を付けてください） 

1 200円未満／月 

  2 200～600円未満／月 

  3 600～1,000円未満／月 

    4 1,000～2,000円未満／月 

  5 戸別収集を導入するために必要な金額（上限なし） 

 

問13 今回の実証実験を通して感じたことやご意見等、自由にご記入ください。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートは以上です。ご協力ありがとうございました。 
 

例：今まで以上にごみの減量・分別を意識するようになった 


